

Neue Uniformen für das Blasorchester

Am Samstag hat das Blasorchester Winterthur (BOW) seine neue Uniform mit einem Konzert eingeweiht. Die Uniformenweihe im Kirchengemeindehaus Liebestrasse eröffnete die Salinenmusik der österreichischen Partnerstadt von Winterthur, Hall in Tirol. Danach verabschiedete das Orchester die ausgediente Bekleidung mit kurzen Erklärungen

des Präsidenten, Martin Zeller. Die neue Uniform ist in schlichtem Anthrazit gehalten und wird durch ein rotes Gilet und eine Krawatte ergänzt. Nach den Festreden von Stadtrat Michael Künzle und dem Musikverbandspräsident Robert Kesselring spielte das Blasorchester Winterthur unter der Leitung von Roland Bach in der neuen Uniform. *red.*



Das Blasorchester Winterthur spielte am Samstag zum ersten Mal in der neuen Uniform. Bild: pd.